



## Projet de renouvellement de l'actif et du milieu de travail de la Place du Portage III (RAMT PDP3)

### Local à vélos

### Place du Portage IV

Le présent avis, vise à informer les occupants de la place du portage III que BGIS et EllisDon ont été mandatés pour réinstaller le local à vélos situé dans le hall d'entrée du Niveau 02 de la Tour C2.

#### Secteurs affectés:

PDP III : Niveau de la rue & PDP IV	<ul style="list-style-type: none"><li>• PDP III : Local à vélos - Tour C2 - Niveau 02 - Hall d'entrée</li><li>• PDP IV : Rue Laurier - Entrée principale</li></ul>
-------------------------------------	--

- Les activités associées à la construction du nouveau local à vélos devraient commencer le 8 août 2022 et prendre fin le 31 août 2022
- Un nouveau local à vélos sera ouvert le 31 août 2022 à l'entrée principale de la PDP IV - Rue Laurier
- Le local à vélos actuel (Hall d'entrée niveau 2 de la tour C2 de PDP III) sera fermé pour la durée restante du projet de RAMT PDP3

#### Objectif:

L'objectif principal du déplacement de la station d'entreposage des vélos est de faciliter la logistique supplémentaire du site nécessaire au directeur des travaux pour installer des palissades extérieures en vue des travaux de construction.

#### Ce à quoi il faut s'attendre:

- Construction d'un nouveau local à vélos adjacent à l'entrée principale du PDP IV sur la rue Laurier
- Des perturbations minimales en raison du bruit et des vibrations dans la zone sont à prévoir
- Le local à vélos existant au niveau 02 de la tour C sera fermé lorsque le nouvel emplacement sera ouvert.

BGIS s'engage à travailler avec ses clients pour offrir aux employé(e)s des immeubles des lieux de travail sains, sûrs et fonctionnels. Pour les demandes d'entretien immobilière, les employé(e)s sont encouragés à soumettre une demande en ligne au Centre national d'appels de service (CNAS) au <https://cnas-nscg.tpsgc-pwgsc.gc.ca/index-eng.cfm> pour les appels non urgents ou en composant le 1-800-463-1850 pour les appels urgents.

Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez consulter les sites suivants :

- Foire aux questions sur l'amiante dans les immeubles de Services publics et Approvisionnement Canada : <https://www.tpsgc-pwgsc.gc.ca/biens-property/ami-asb/invariantfaq-asbestosinvfaq-fra.html>
- Centre canadien d'hygiène et de sécurité au travail
  - o Amiante : <https://www.cchst.ca/oshanswers/chemicals/asbestos/whatis.html>

- o Plomb: [https://www.cchst.ca/oshanswers/chemicals/lead\\_construction.html](https://www.cchst.ca/oshanswers/chemicals/lead_construction.html)
- o Silice : [https://www.cchst.ca/oshanswers/chemicals/chem\\_profiles/quartz\\_silica.html](https://www.cchst.ca/oshanswers/chemicals/chem_profiles/quartz_silica.html)
- Gouvernement du Canada : Le mercure et l'environnement
  - o Mercure : <https://www.canada.ca/fr/environnement-changement-climatique/services/polluants/mercure-environnement.html>



## Place du Portage III Asset and Workplace Renewal (PDP3 AWR) Project

### Bike Storage Room

### Place de Portage IV

This notice is to inform Place de Portage III occupants that BGIS and EllisDon have been mandated to relocate the bicycle storage shelter at Tower C2 entrance hall at Level 02.

#### Areas Impacted:

PDP III - Street Level & PDP IV	PDP III: Bicycle storage - Tower C2 Entrance Hall - Level 02 PDP IV : Main Entrance on Rue Laurier
---------------------------------	---

- Construction activities of the new bicycle storage shelter is expected to start on August 8, 2022 and planned to be completed by August 31, 2022.
- A new bike shelter will be opened on August 31, 2022 at PDP IV Main Entrance on Rue Laurier.
- The existing bicycle storage located at Level 02 Entrance of Tower C2 of PDP III will be closed for the remaining duration of PDP III AWR Project.

#### Purpose:

The main objective of relocating the bicycle storage shelter is to facilitate the additional site logistics required for the Construction Manager to install exterior hoarding in preparation for construction work.

#### What to expect:

- Minimal disruptions are anticipated due to noise or vibrations in the area
- Construction of a new bicycle storage location adjacent to PDP IV main entrance on rue Laurier
- Existing bicycle storage at Tower C level 02 will be closed when the new location is complete.

BGIS is committed to working with its clients to provide building employees with healthy, safe, and functional workplaces. For property maintenance requests, employees are encouraged to submit an E-Request with the National Service Call Center (NSCC) at <https://cnas-nscg.tpsgc-pwgsc.gc.ca/index-eng.cfm> for non-urgent calls or by dialing 1-800-463-1850 for emergency calls.

For more information, please consult:

- Frequently asked questions about asbestos in Public Services and Procurement Canada buildings <https://www.tpsgc-pwgsc.gc.ca/biens-property/ami-asb/invamiantefaq-asbestosinvfaq-eng.html>
- Canadian Centre for Occupational Health and Safety
  - o Asbestos: <https://www.ccohs.ca/oshanswers/chemicals/asbestos/whatis.html>
  - o Lead: [https://www.ccohs.ca/oshanswers/chemicals/lead\\_construction.html](https://www.ccohs.ca/oshanswers/chemicals/lead_construction.html)
  - o Silica: [https://www.ccohs.ca/oshanswers/chemicals/chem\\_profiles/quartz\\_silica.html](https://www.ccohs.ca/oshanswers/chemicals/chem_profiles/quartz_silica.html)
- Government of Canada: Mercury and the Environment
  - o Mercury: <https://www.canada.ca/en/environment-climate-change/services/pollutants/mercury-environment.html>